

En la Talabartería de J. M. López & Mayorga



situada en la calle 13 No. 122 y 124, encuentra Ud. para la venta justes a precio de fábrica y suela para zapatería.

chos a que es acreedora.

Mientras nuestros sistemas pueden ser implantados en el Gobierno, trabajaremos por sostener aquellas libertades que permitan nuestra expansión y ejercitaremos el derecho de huelga cuando nuestros intereses o los de la colectividad lo impongan.

Para alcanzar los bienes que perseguimos es indispensable la unión; todo esfuerzo aislado será estéril. Os invitamos, pues, a trabajar con nosotros. Nuestro triunfo será inevitable, pues somos la gran mayoría en el país y sólo el egoísmo, la indiferencia podrán retardarlo.

Obreros del Cauca, ha sonado la hora de vuestra redención!

Popayán, agosto de 1927.

El Presidente, ENRIQUE CAMPO, El Vicepresidente, Pedro P. Gómez.— Los Vocales: Ismael Valverde, José L. Arará, Jerónimo Caicedo, Ismael Agreda.— El Secretario de Actas, Agustín Escobar.— El Secretario General de Relaciones, Agustín Rivera, y Prado.

Donde usted vea un cartucho de La Espiga de Oro, recójalo el vale dinero. Si usted reúne 10.000 cartuchos le daremos 16 Libras esterlinas en puro oro.

¡ Camaradas !

Pedimos a todos nuestros agentes y suscriptores que estén atrasados en sus cuentas con LA HUMANIDAD, se sirvan cancelarlas, pues de lo contrario se expone la vida de este órgano del proletariado y tendremos que silenciarnos ante las injusticias del Gobierno y los burgueses y, por coniguiente, retardar el triunfo de nuestra causa.

IMPERIAL

es la marca del único JABON sin Silicato.

La cuestión....

[Viene de la página 4a.]

ra de la nueva guerra, entre la Royal Dutch Schell y la Standar Oil, lo cual comportaba evidentemente una repercusión semejante en los respectivos gobiernos, representaciones conocidas de esos grandes trusts. Las perspectivas de este fracaso son calculables: de hoy en adelante se hablará más que nunca de pacifismo y de desarme, superándose a lo que en esta materia se ha declamado en el pasado, que es infinito; pero, igualmente nunca como de ahora en adelante, la fiebre armentista será mayor por las primeras potencias. Y el armamentismo, sin tasa ni medida, no constituye evidentemente un factor de paz.

El fracaso de la Conferencia de Ginebra es un hecho nuevo, en algunos aspectos sorprendentes, pero no modifica sustancialmente el cuadro de la situación mundial; no lo modifica en el sentido de la atenuación. Introduce, más bien, un elemento que acelera la crisis, y la solución de la misma en una hecatombe. Actualmente se respira atmósfera de guerra. una cerilla puede provocar el incendio. Pero, y el problema respecto de la Unión Sovietista se ha modificado en algo? No gran cosa, desde que en las Indias el gobierno británico toma medidas enérgicas de carácter militar, ostensiblemente encaminadas contra los Soviets. Paralelamente, en China está ya en su aspecto práctico la guerra; la intervención es un hecho vasto y se cuentan por grandes cantidades las tropas allí destacadas y los navíos de guerra desparramados por las aguas chinas. La situación mundial es tensa y aguda en

NO MAS

vinos de agua de panela y sumo de naranja: EL CAFE HAMBURGO vende de pura uva, en barriles, en botellas y en vasitos. Especialidad en vinos generosos de mesa, blancos y tintos.

en el más alto grado. Quedan en pie, en forma inmediata, todas las consignas de la Internacional en este dominio: la acción contra la guerra debe proseguirse sistemáticamente, y debe concentrarse al proletariado en los comités especiales de defensa de la Unión Sovietista y de China, contra la guerra contrarrevolucionaria, contra la guerra imperialista.

(De «La Correspondencia Sudamericana», de Buenos Aires).

Aliméntese usted bien con pastas de «La Espiga de Oro» y no bote los cartuchos que ellos valen dinero.

Caja de Ahorros

Conforme a la acertada reglamentación dada por la Junta Directiva, funciona ya esta sección, dependiente de la Cooperativa Obrera de Producción y Consumo.

Cuanto se ha dicho y escrito sobre el ahorro, es poco. Los beneficios incalculables que en todo orden de cosas reporta él, son el testimonio inconfundible de su importancia en la vida del individuo y de la familia.

No importa la pequeña suma que usted pueda ahorrar. La

Caja de Ahorros para Obreros

le da todas las facilidades, le otorga todas las garantías que no proporcionan las demás.

Acérquese a la Cooperativa Obrera y allí le informarán cuanto desee al respecto.

El trabajo es empezar. Deposite allí sus ahorros. Empiece sus economías hoy. Ahora mismo.